

Don-Bosco-Schüler erlebten Naturaktionstag

Bei 33 Grad im Schatten trafen sich im Juni diesen Jahres Kinder der Don-Bosco-Förderschule aus Bad Kreuznach, um den vom Naturpark Soonwald-Nahe organisierten Naturaktionstag zu erleben. Beim Naturaktionstag handelt es sich um eine Aktion des Verbandes Deutscher Naturparke und dem Unternehmen Kaufland, das die Kosten für die Naturaktionstage im Rahmen seines gesellschaftlichen Engagements übernimmt. Begleitet von Ihren Lehrerinnen, Jane Dietrich vom Naturpark und Wald- und Erlebnispädagogin Beate Thome konnten die Kinder auf dem Freizeitgelände Kuhberg in Bad Kreuznach Natur mit allen Sinnen erleben.



Das Suchen der Regenbogenfarben im Wald, Malen mit Naturfarben oder die Annäherung an die vier Elemente Feuer, Wasser, Erde und Luft regten an, mit offenen Ohren und Augen die Natur wahrzunehmen. Mit gefangener Luft in einem Ballon lässt sich herrlich toben, Wolkengeister erschaffen und erleben, dass Luft Geräusche machen kann, wenn der Ballon dann doch mal platzt. Höhepunkte waren sicher das Fuchs und Häschen-Spiel im Wald, bei dem das Häschen mit verbundenen Augen den Fressfeind „wittern“ muss, und das für einige Kinder neue Stockbrotbacken über dem Grill.

Zur Freude der Kinder gab es noch kleine Geschenke von Naturpark und Kaufland sowie eine Urkunde, die an den erlebnisreichen Tag erinnert. Für den Naturpark Soonwald-Nahe war es das erste Mal, dass ein solcher Aktionstag durchgeführt wurde. Gerne würde der Naturparkträger zukünftig weiteren Kindern die Möglichkeit geben, einen solchen Tag zu erleben. Ab Herbst können sich Schulen über die Kaufland-Internetseite für einen Naturaktionstag im nächsten Jahr bewerben.

Quelle und Bild: Kreisverwaltung Bad Kreuznach

Erschienen online im Internet: <https://www.tourismusbeitrag-so-nicht.de>, letzter Zugriff 26.08.2021.